

Hofheim am Taunus

Die Stadt mit dem Handy erleben

[27.07.2015] Ob Schadensmelder, Behördenwegweiser oder Branchenverzeichnis, die Stadt Hofheim am Taunus eint viele Funktionen in einer App. Damit stellt die Kommune ihre Informationen auch für unterwegs zur Verfügung.

Mit einem digitalen Schweizer Taschenmesser lässt sich die neue App von Hofheim am Taunus vergleichen. Innerhalb einer Anwendung stellt die Stadt viele unterschiedliche Angebote zur Verfügung. Der Behördenwegweiser, der Schadensmelder und das Branchenverzeichnis sind bereits enthalten. Weitere Funktionen und Firmeneinträge sollen nach Angaben der hessischen Kommune folgen. Momentan wird ein virtueller Stadtrundgang entwickelt. „Die App ist ein praktischer Service für unsere Bürger, der unsere verschiedenen Angebote noch zugänglicher macht“, sagt Gisela Stang, Hofheims Bürgermeisterin. Mit der App lassen sich Sprechzeiten, Ansprechpartner und Informationen über Hofheim leicht online abrufen. Dabei harmoniert die App mit der Internet-Seite der Stadt Hofheim und ist über Schnittstellen mit ihr verbunden. Hofheimer Gewerbetreibenden bietet die App die Möglichkeit, ihr Unternehmen zu präsentieren. Ein Grundeintrag kann durch zahlungspflichtige interaktive Funktionen, wie Routenplaner, Bildergalerie und Verlinkung zur Homepage, erweitert werden. Herausgegeben wird die App von der BVB-Verlagsgesellschaft. Die Lösung ist über die bezahlten Einträge der Unternehmen finanziert und kostenlos im Apple-App-Store und im Google-Play-Store verfügbar.

(an)

Stichwörter: Social Media, App, Bürgerservice, Hofheim am Taunus, BVB-Verlagsgesellschaft